

**Analisis Faktor – Faktor yang Mempengaruhi Tingkat Pengangguran di
Negara ASEAN Tahun 2009 - 2018**

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar Sarjana jenjang strata 1 Program Studi Ilmu Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Disusun oleh:

Nama : Adam Yudistira Andrian

Nomor Mahasiswa : 15313116

Program Studi : Ilmu Ekonomi



Program Studi Ilmu Ekonomi

Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia

Yogyakarta

2019

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar akademis di suatu perguruan tinggi. Sepanjang sepengetahuan saya, juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, maka saya sanggup menerima konsekuensi sesuai peraturan yang berlaku

Yogyakarta, 12 Desember 2019

Penulis,



Adam Yudistira Andrian



**Analisis Faktor – Faktor yang Mempengaruhi Tingkat Pengangguran
di Negara ASEAN Tahun 2009 - 2018**

Nama : Adam Yudistira Andrian
Nomer Mahasiswa : 15313116
Program Studi : Ilmu Ekonomi

Yogyakarta, 17 Desember 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jaka Sriyana', is written over a faint watermark of the same signature.

Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS FAKTOR - FAKTOR YANG MEMPENGARUHI TINGKAT PENGANGGURAN
DI NEGARA ASEAN TAHUN 2009 - 2018**

Disusun Oleh : **ADAM YUDISTIRA ANDRIAN**

Nomor Mahasiswa : **15313116**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Selasa, tanggal: 21 Januari 2020

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Jaka Sriyana, SE., M.Si., Ph.D.

Penguji : Heri Sudarsono, SE.,MEc

Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

HALAMAN MOTTO

“ ingatlah Allah saat hidup tak berjalan sesuai keinginanmu. Allah pasti punya jalan yang lebih baik untukmu “

“ Jika anda tidak menyerah, Anda masih memiliki kesempatan. Menyerah adalah kegagalan terbesar “

“ orangtua dan keluarga adalah alasanmu untuk menjadi orang yang sukses agar bisa membantu dan membahagiakan mereka”



HALAMAN PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah, serta rasa hormat dan kerendahan hati.

Skripsi ini dipersembahkan untuk:

1. Papa dan Mama

Skripsi ini sebagai bentuk tanggung jawab sebagai seorang anak dan atas dukungan moril maupun materi serta doa yang tiada hentinya untuk setiap langkah yang sudah saya tempuh hingga saat ini, saya tidak akan pernah berdiri kokoh dan kuat hingga saat ini tanpa doa kedua orang tua. Ucapan terima kasih dan skripsi ini belum cukup untuk membalas kebaikan kalian berdua, maka penulis jadikan skripsi ini selain sebagai bentuk tanggung jawab atas studi yang penulis sudah lakukan dan sebagai bentuk cinta dan bakti penulis kepada kalian. Anak Pertama
Papa dan Mama

2. Kakek, Nenek dan Keluarga Tercinta

Buat Kakek penulis terima kasih engkau telah menjadi panutan dan terima kasih engkau telah menjadi Papa kedua bagi penulis, dari penulis kecil hingga masuk kuliah engkau selalu mengantarku hingga sampai penulis kuliah di Kota kelahiranmu yaitu Yogyakarta ini. Maaf penulis terlalu lama wisuda, dan maaf ketika penulis wisuda kelak engkau tidak dapat melihat langsung dan berfoto bersama, engkau dapat melihatnya nanti dari Surga kek.

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Segala puji syukur kami panjatkan ke hadirat Allah Swt. atas berkat, rahmat dan hidayah-Nya sehingga skripsi yang berjudul “Analisis Faktor – Faktor yang Mempengaruhi Tingkat Pengangguran di Negara ASEAN 2009 - 2018” ini dapat diselesaikan.

Skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik berkat berbagai dukungan moril maupun materil serta doa dari berbagai pihak. Untuk itu, ucapan terima kasih kami sampaikan sebesar-besarnya kepada:

1. Dosen Pembimbing dan juga selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia, Bapak Jaka Sriyana,, S.E., M.Si.,

Ph. D. Terima kasih atas untuk berkenan meluangkan waktunya membimbing penulis dalam menyelesaikan tugas akhir.

2. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis selama perkuliahan
3. Kedua orang tua yang tercinta, Papa Aan Andrian, S.E dan Mama Fitri Sugiarti. Terima kasih atas doa serta segala hal yang mampu membuat penulis menyelesaikan studi hingga saat ini, banyak cinta yang tidak dapat dihitung maupun diukur.
4. Sahabat Kontrakan yang terdiri dari M. Debby Kurniawan, Hendi Pradika, Khoirun Riano Hamami, dan Echwan Fauzi yang selalu membuat hari – hari dikontrakan berwarna penuh tawa.
5. Sahabat seperjuangan dan grup wacana dari semester pertama sampai tamat yang terdiri dari Erdo, Debby, Hendi, Halim, Qadry, Mufti, Ryo JK, Ghifari, Hamam, Afrizal.
6. Sahabat ILK di Jambi terdiri dari Bembi, Heru, Yogo, Rizky Airy yang selalu membuat tawa dan keseruan.
7. Tim yang membantu dan support penulis Assyfa, Dara, dll
8. Teman - teman Bridging yang selalu kompak.
9. Dan seluruh kawan – kawan Universitas Islam Indonesia Ilmu Ekonomi 2015.

Tidak dipungkiri bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan oleh karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis.

Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan. Pada akhirnya, kami selaku penulis memohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan skripsi ini. Kami berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak yang membutuhkan serta dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Wassalamualaikum Wr. Wb

Yogyakarta, Desember 2019

Penulis

Adam Yudistira Andrian

